



「高崎市こども基金助成事業」について視察を行いました。（人口約37万5千人、面積459・41平方キロ）

基金創設の理由は①より多くの子育て市民団体へ、より充実した金銭的支援を行うため、②地域社会全体で子どもを育てていく活動の活性化を図るためが挙げられています。

基金導入の経緯は、平成22年2月13日に高崎市の子どもによる子どものための憲章「たかさきこども憲章」が制定されました。これに対し、子どもを取り巻く大人の立場から、未来に向けて無限の可能性を持つて輝く子どもたちを、確かに心豊かに育てられる高崎のまちを作つていくための方針を定めた「こども都市宣

高崎市では、「高崎市こども基金助成事業」について視察を行いました。（人口約37万5千人、面積459・41平方キロ）

基金創設の理由は①より多くの子育て市民団体へ、より充実した金銭的支援を行うため、②地域社会全体で子どもを育てていく活動の活性化を図るためが挙げられています。

基金導入の経緯は、平成22年2月13日に高崎市の子どもによる子どものための憲章「たかさきこども憲章」が制定されました。これに対し、子どもを取り巻く大人の立場から、未来に向けて無限の可能性を持つて輝く子どもたちを、健



▲高齢者見守りネットワークについて（目黒区）

言」が平成23年4月1日に制定されました。これを受けて、市民より子育て支援の目的で寄付金の申し出があり基金へとつながつたと説明を受けました。